

Club ADEA

NP 7 / 24 | Club Adea II Slalom Adea – Trofeo Auto Édal

Se pone en marcha el II Slalom ADEA 'Trofeo Auto Édal', fijado para el sábado 6 de julio

11/6/2024

El Club ADEA ha iniciado ya los preparativos de la segunda cita de la temporada de tierra en la Isla Bonita. El próximo sábado 6 de julio se celebrará el II Slalom ADEA 'Trofeo Auto Édal'. El periodo de inscripciones ya se ha abierto y expirará el jueves 27 de junio a las 14:00 h. La competición comenzará a las 14:00 h y se disputarán un total de tres mangas.

Cuando aún suena el eco de los motores en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo tras la primera prueba de la temporada, el Club ADEA ya se ha puesto manos a la obra para organizar la segunda cita del calendario. El II Slalom Adea 'Trofeo Auto Édal', como así se denomina, se disputará el sábado 6 de julio como fecha del calendario provincial e insular de la especialidad, así como para el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma'.

Desde el lunes 10 de junio a las 20:00 h está abierto el periodo de inscripciones, un plazo que expirará el próximo jueves 27 de junio a las 14:00 h. Toda la información está disponible en la web oficial del Club ADEA, www.adealapalma.com, mientras que el trámite de las inscripciones también puede gestionarse a través de ese portal, tal y como ya se hizo en la cita anterior.

En cuanto al programa horario de este II Slalom ADEA 'Trofeo Auto Édal', el mismo varia respecto a la prueba celebrada hace unos días. Las verificaciones administrativas y técnicas volverán a desarrollarse en el propio Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo; se celebrarán entre las 10:15 y las 12:15 h.

La competición arrancará a las 14:00 h con la primera de las tres mangas previstas para la jornada del sábado 6 de julio. Como es tradición, se disputarán un total de tres mangas sobre el trazado de Mazo.

En la prueba anterior, Carlos Acosta y Alberto de Paz impusieron su Mitsubishi Lancer Evo X entre los turismos, mientras que Oscar Dóniz fue el mejor entre los numerosos car cross inscritos. Este nuevo Slalom ADEA ofrece, por tanto, nuevas oportunidades al resto de aspirantes, y lo hace justo antes de que el certamen llegue a su ecuador, momento que llegará a la vuelta del verano.